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En cierta ocasión un pastor recibió 
un DVD. Este se trataba del Festival 
de Oración por Sanidad Milagrosa 
del doctor Jaerock Lee realizado en 
la India en el 2002. Fue impactado 
espir itualmente y la causó gran 
asombro, porque vio al Dios vivo que 
sana a las almas mediante la Palabra 
y el poder.

En el 2004, escuchó que el doctor 
Lee conduciría la Cruzada Unida en 
Alemania. En la cruzada, él mismo 
descubrió que todo lo que había visto 
en el DVD eran cierto y real. Decidió 
abrir una estación de televisión para 
difundir el evangelio de santidad 
predicado por el doctor Lee y su 
poderoso ministerio. Desde entonces, 
ha transmitido sus sermones y sus 
poderosas obras en Europa y el 
Medio Oriente durante 12 años. Este 
es el testimonio del pastor Gerard 
Uthayakumar, presidente de Holy 
God TV en Francia (foto 5). 

❖

El 11 de junio de 2017, la Rda. 

Heesun Lee, Pastora Guía Mundial 
de Manmin, visitó su iglesia, Water 
of Life Church en París, Francia. 
Di r ig ió la  Reun ión de San idad 
Unida del Pañuelo de las iglesias 
filiales y asociadas (foto 6). El Pastor 
Uthayakumar posee un deseo sincero 
por las almas en Europa donde las 
iglesias cristianas están en depresión 
espiritual y el anticristo es influyente, 
y pidió a la Iglesia Central de Manmin 
que celebrara la reunión de sanidad.

A la reunión asistieron personas 
de nueve países: Bélgica, Alemania, 
Estonia, Reino Unido, Irlanda, Suiza, 
Suecia, Francia y Rusia, así como 
miembros de la Iglesia Water of Life 
quienes han asistido a los servicios 
de adoración de la Iglesia Central 
Manmin en Internet y vía satelital 
desde que llegaron a conocer el 
evangelio de la santidad del doctor 
Lee y sus poderosas obras.

Fue presentado el video sobre el 
poderoso ministerio del doctor Lee, 
y el Coro Poder del Comité de Artes 
Escénicas mostró su actuación (foto 1). 
Luego, la Rda. Heesun Lee predicó 

el  mensaje:  «Dios  el  Sanador » 
tomado de Éxodo 15:26. Explicó 
sobre la causa de las enfermedades 
y el arrepentimiento para recibir la 
sanidad. Todos se arrepintieron de sus 
pecados, y apasionadamente alabaron 
a Dios con la danza en el Espíritu 
Santo.

La Rda. Lee les pidió que recibieran 
l a  o r a c ión  g r aba d a  de l  Pa s t o r 
Principal, el doctor Jaerock Lee, 
por los enfermos, y oró por más de 
doscientos asistentes con el pañuelo 
sobre el cual el doctor Lee había orado 
(Hechos 19:11-12). Inmediatamente se 
produjeron obras de sanidad.

❖

Una mujer no lograba caminar 
debido a una parálisis parcial en su 
pierna izquierda. Cuando la Rda. 
Lee la levantó sosteniendo su mano 
durante la alabanza, ella fue liberada 
del dolor y pudo caminar (foto 4). 
Claudia Berniac de Francia, recibió 
el fuego del Espíritu Santo en sus 

piernas durante la oración. Ella fue 
curada de venas varicosas por las 
cuales había sufrido durante 10 años 
y llegó a caminar bien. El hermano 
Dieudonné sintió algo similar a una 
corriente eléctrica durante la oración, 
y fue liberado del dolor en su hombro 
y en su mano derecha. Además, los 
asistentes fueron sanados de dificultad 
para caminar, presión arterial alta, 
diabetes e hipertiroidismo (foto 3).

La reunión se transmitió en vivo a 
través de Holy God TV en Europa y 
Oriente Medio, y en todo el mundo a 
través de Internet. El Pastor Gerard 
Uthayakumar expresó: «Parecía 
que la Rda. Heesun Lee trajo aquí 
el poder del doctor Lee, que es un 
pastor de renombre mundial. Muchos 
miembros experimentaron la curación 
y los milagros y sintieron fuertemente 
la presencia de Dios».

El  10 de  ju n io,  el la  l ide ró la 
Reunión de Oración de la Plenitud 
del Espíritu Santo, y fueron llenos 
del Espír itu Santo y tomaron la 
decisión de hacer reuniones unidas 
continuamente (foto 2).
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Las obras del Espíritu Santo despiertan almas europeas
por medio de la Reunión de Sanidad con el Pañuelo 

realizada en Holy God TV a petición de ellos
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Usted puede participar en las vigilias de los viernes y los servicios dominicales de la mañana en español por Internet: www.manmin.org/spanish 

Usted puede oír y mirar el mensaje del Dr. Jaerock Lee
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Domingo 6:30 am: Costa Rica, Guatemala, Honduras, Panamá 
Domingo 7:30 am: Cuba, Perú, Ecuador, Jamaica, Colombia,
                                  México
Domingo 8:30 am: Dominica, Chile, Bolivia, Venezuela, Brasil
Domingo 9:30 am: Paraguay, Argentina
Domingo 10:30 am: Uruguay, Brasil

Lunes 4:00 am: Costa Rica, Guatemala, Honduras, Panamá 
Lunes 5:00 am: Cuba, Perú, Ecuador, Jamaica, Colombia, 
                            México
Lunes 6:00 am: Dominica, Chile, Bolivia, Venezuela, Brasil
Lunes 7:00 am: Paraguay, Argentina
Lunes 8:00 am: Uruguay, Brasil

El ministerio del Dr. Jaerock Lee 
Iglesia Cristiana
Manmin Perú
Av. Arenales #1737
Centro Comercial Arenales 5to
No. 34. Lince. Lima Perú
TEL: 511-266-0904
misionmanmin@hotmail.com
Culto dominical 11am. y 1:30 pm.

Iglesia Cristiana 
Manmin Colombia
Kr. 74A N° 70-93 Barrio Boyacá 
Real Bogotá Colombia
TEL: 315-842-5960
manmincolombia@hotmail.com
Culto dominical 11 am. y 1 pm.

Por el CANAL ENLACE en América Latina entera
Puede mirar “El Mensaje del Dr. Jaerock Lee” por Enlace en su casa

La Palabra de Vida

En este capítulo de Éxodo, Moisés 
se encontraba pastoreando las ovejas 
en el Monte Horeb. Entonces, Dios lo 
llamó en un fuego abrasador desde el 
medio de una zarza para ponerlo como 
el líder del éxodo. Al acercarse Moisés 
a la zarza, Dios le dijo: «No te acerques; 
quita tu calzado de tus pies, porque el 
lugar en que tú estás, tierra santa es» 
(Éxodo 3:5).

A h o r a  p r o f u n d i c e m o s  e n  e l 
significado espiritual que contiene este 
versículo: «Quita tu calzado de tus 
pies».

1. Razón por la que Dios le dijo a 
Moisés que se quite su calzado

Dios lo llamó de en medio de la zarza 
en el Monte Horeb. Debido a que Dios 
estaba allí, el lugar era tierra santa. Así 
como el templo en que Dios habita es 
santo, nuestro corazón, puesto que Dios 
mora en él, es el santo templo de Dios.

En 1 Corintios 3:16 leemos: «¿No 
sabéis que sois templo de Dios, y que 
el Espíritu de Dios mora en vosotros?» 
Desde el momento en que acepta al 
Señor, el Espíritu Santo empieza a 
habitar en usted, y debe vivir una vida 
piadosa porque es un templo de Dios.

¿Por qué, entonces, Dios le dijo a 
Moisés que se quitara el calzado? Esto 
tiene un significado profundo. De 

hecho, la parte más sucia del hombre 
es el «corazón» porque tiene todo tipo 
de maldad, como celos y odio. Del 
corazón surgen males inimaginables. 
En el tiempo del Antiguo Testamento, la 
circuncisión se realizaba en el cuerpo no 
en el corazón, porque el Espíritu Santo 
aún no había entrado en los corazones.

Mientras que la parte más sucia del 
hombre es el corazón, la parte más 
sucia de nuestro cuerpo son los pies. Es 
por eso que Dios le dijo a Moisés que 
se quitara el calzado de sus pies. Con 
sandalias o zapatos, vamos por muchos 
lugares y pisamos muchas cosas. 
Deberíamos quitarnos los zapatos 
sucios para entrar en un lugar limpio. 
Lo mismo se aplica a este pasaje.

2. Significados espirituales de 
«Quita tu calzado de tus pies»

1) Dios es puro y santo.
Debido a que Dios es tan puro y 

santo, debemos ser puros y santos para 
poder acercarnos a Él. Él es intachable 
y santo, no tiene ninguna relación con 
el pecado y la maldad, está lleno de 
amor y no hay tinieblas en Él (Santiago 
1:17; Hebreos 7:26; 1 Juan 1:5). Sobre 
la santidad de Dios, en 1 Pedro 1:15, 
leemos: «Sino, como aquel que os llamó 
es santo, sed también vosotros santos 
en toda vuestra manera de vivir»; y 
en Mateo 5:48 leemos: «Sed, pues, 
vosotros perfectos, como vuestro Padre 
que está en los cielos es perfecto».

Por consiguiente, «Quita tu calzado 
de tus pies», significa que debido a que 
Dios es puro y santo, también nosotros 
debemos ser puros y santos en nuestro 
corazón. Si decidimos quedarnos 
cerca de Dios todo el tiempo, debemos 
alcanzar Su corazón que es perfecto y 
morar en la luz (Filipenses 2:5).

2) Usted puede acercarse a Dios solo 
cuando se despoja de los elementos 
sucios de su corazón.

Tal como leemos en Mateo 5:8: 

«Bienaventurados los de l impio 
corazón, porque ellos verán a Dios», 
debemos ser puros de corazón para 
poder acercarnos y ver a Dios. Somos 
perdonados de nuestros pecados por la 
fe en Jesucristo, pero no significa que 
hemos rechazado de inmediato todos 
los rasgos malvados de nuestro corazón. 
Tenemos que limpiar y lavar las 
falsedades por la sangre de Jesucristo, 
caminando en la luz.

Usted debe despoja r se  de  la s 
falsedades al escuchar la Palabra y 
ponerla en práctica. En la medida en 
que se dé cuenta de la verdad, podrá 
despojarse del pecado y convertirse 
en alguien puro y santo. En la medida 
en que su corazón se vuelva puro, 
podrá conocer a Dios y escuchar la voz 
del Espíritu Santo. Al ser guiado por 
Su voz, puede convertirse en un hijo 
perfecto de Dios.

Por lo tanto, si quiere acercarse a 
Dios, debe despojarse de las cosas 
sucias de su corazón como si se 
quitara su calzado. Le exhorto a que 
compruebe si ha cambiado y si se ha 
santificado a sí mismo más que antes. 
No malgaste su tiempo. Si tiene pecados 
en su corazón y no batalla contra ellos 
hasta el punto de sudar sangre, no podrá 
evitar ser abandonado. Debe eliminar 
rápidamente los atributos pecaminosos 
de su corazón (Lucas 19:11-27).

3) Usted puede oír la voz de Dios solo 
cuando se despoja de los elementos 
pecaminosos de su corazón.

¿Y si Moisés no se hubiera quitado 
el calzado aunque Dios le dijo que se 
lo quitara? ¿Habría hablado con Dios? 
Cuando se vive en la Palabra de Dios, 
se puede oír la voz del Espíritu Santo. 
En este caso, solo cuando usted obedece 
la voz, puede recibir respuestas a lo que 
pide. Es decir, debe obedecer al quitarse 
el calzado de sus pies para oír la voz de 
Dios.

Debido a que Moisés se quitó las 
sandalias, pudo escuchar la Palabra 

de Dios y darse cuenta de lo que 
s ign i f icaba .  Pudo  en tender  los 
significados cuando la oyó. Para ello, 
se había humillado durante los 40 años 
de pruebas. Se dio cuenta de que podía 
encontrarse y acercarse a Dios y oír Su 
voz solo por sacarse el calzado.

Moisés quitó su calzado de sus pies 
y se arrodilló ante Dios con un corazón 
puro. Él se paró delante de Dios con 
temor y temblor, y miró a Dios en 
espíritu y en verdad con todo su corazón. 
Entonces, Dios le dijo: «Yo soy el Dios 
de tu padre, Dios de Abraham, Dios de 
Isaac, y Dios de Jacob…» (Éxodo 3:6). 

¿Por qué Dios se mostró llamando 
a cada nombre de los antepasados de 
Moisés? Moisés conocía muy bien a sus 
antepasados, Abraham, Isaac y Jacob. 
Dios le mostró que Él es el Dios en el 
que creyeron su padre y sus antepasados. 
Él le mostró que había estado con sus 
antepasados, había hecho un pacto con 
ellos, y que es el Dios fiel que guarda el 
pacto.

No  podemos  s ino  «qu i t a rnos 
nuestro calzado sucio» frente a la 
gran dignidad y santidad del Dios 
vivo. Él es Todopoderoso y fiel para 
guardar Su pacto. Deberíamos arrojar 
todos los atributos falsos y lavar 
nuestros corazones santos y puros para 
acercarnos a Dios.

Apreciado lector: Dios llama a 
Sus obreros y les dice que se quiten 
el calzado de sus pies, como Dios 
hizo con Moisés. Debemos continuar 
examinándonos y cambiándonos a 
nosotros mismos, basados en la verdad, 
para parecernos al Señor, aunque fuimos 
perdonados de todos los pecados del 
pasado, presente y futuro por la fe en 
Jesucristo. 

Además, debemos rechazar toda 
forma de mal en la plenitud del Espíritu 
Santo por medio de la oración ferviente 
(1 Timoteo 4:5). Ruego en el nombre 
del Señor que al hacerlo pueda acercarse 
a Dios, conocerlo y escuchar Su voz.

●●●

Quita tu calzado 
de tus pies

«Y dijo: No te acerques; 
quita tu calzado de tus pies, 

porque el lugar en que tú estás, 
tierra santa es» 

(Éxodo 3:5).

Pastor Principal Dr. Jaerock Lee
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¡Bienaventurado es aquel 
que muere como un grano de trigo!

Si el grano de trigo muere, este produce abundante fruto (Juan 12:24). 

Examinemos cómo podemos llegar a ser como 

un grano de trigo que muere y produce abundante fruto.

Su «naturaleza», es decir, su «ego», 
ha sido formado del conocimiento 
y la cultura que usted ha visto, ha 
escuchado y ha experimentado de 
parte de sus padres, profesores, 
amigos y prójimos, desde el momento 
de su nacimiento. Sin embargo, la 
mayoría del conocimiento que forma 
nuestra «naturaleza-ego» pertenece 
a la falsedad. Por lo tanto, debe 
admitir que lo que ha pensado que es 
correcto puede estar equivocado, y 
debe cultivar la verdad por medio de 
la Palabra de Dios en su corazón.

❖

Si encuentra que sus pensamientos 
y especulaciones van en contra de 
la verdad, debe admitir que está 
equivocado y transformarse a sí 
mismo por la verdad. Al hacer 
esto, puede hacer morir su «ego» 
(Romanos 8:13). Recuerde que 
las mentiras en su corazón no son 
rechazadas por un arrepentimiento 
sup e r f ic i a l .  Us t e d  deb e  o r a r 
fervientemente para recibi r la 
fortaleza para rechazarlos. De esta 
manera, puede incinerarlos por el 
bautismo de fuego del Espíritu Santo.

Al intentar morir a su «naturaleza-
ego» y luchar en contra del pecado 
al punto de sudar sangre (Hebreos 
12:4), Dios lo bendecirá para que 
pueda ser alguien espiritualmente 
fuerte y valiente. En la medida que 
su ego muera, podrá prosperar en 
todos los aspectos y disfrutar de 
buena salud, debido a que su alma 
prosperará. 

Para alcanzar ese fruto espiritual, 
la carne en usted debe morir (1 
Corintios 15:42-44). 

Para evangelizar a otros miembros de 
la familia, debe predicar el evangelio 
con la evidencia del Dios viviente. 
En primer lugar, usted debe ganar su 
confianza para evangelizarlos, puede 
ganar su confianza muriendo en su 
hogar.

❖

En Efesios 4:22, leemos: «En cuanto a 
la pasada manera de vivir, despojaos del 
viejo hombre, que está viciado conforme 
a los deseos engañosos». En este caso, 
«la pasada manera de vivir», se refiere 
a los malos hábitos que tenían cuando 
estaban en el «viejo hombre» antes de 
conocer a Dios.

Por ejemplo, algunos de ustedes a 
menudo pueden enojarse e incluso llegar 
a golpear a otros miembros de la familia. 
Algunos niños no limpian su habitación 
porque la madre siempre lo hace. Otros 
le dicen a sus padres que están tan 
ocupados que no pueden tender sus 
camas y que no pueden ordenar su ropa 
en el armario.

Pero si esta «pasada manera de vivir» 
desaparece, su familia será la primera en 
darse cuenta de su cambio. En la medida 
que se despoje de su evidente pasada 
manera de vivir, su «ego» puede morir 
en su hogar y así obtener la confianza de 
su familia. En un hogar de fe, la familia 
puede ser aún más feliz cuando cada 
miembro examina su propia vida en 
todas las áreas sin atribuírselo a otros, 
y morir a su pasada manera de vivir por 
medio de la verdad. 

De manera espiritual, los miembros 
de la iglesia están más cerca suyo que 
los miembros de su familia, porque 
son hermanos y hermanas en Cristo 
y vivirán con usted en el cielo por la 
eternidad.

Sin embargo, si su «ego» está vivo, 
cuando observe los errores de su 
hermano, es posible que los señale 
debido a su arrogancia e incluso le 
diga a los demás sobre ello. Por otra 
parte, si usted sufre alguna pérdida 
debido a esta persona, es posible que 
no lo soporte. Sin embargo, si piensa 
en el amor del Señor que le perdonó 
de sus pecados, debe segui r Su 
ejemplo.

❖

A t r avé s  de  l a  « pa z »,  pue de 
examina r  en qué med ida se  ha 
convertido en «un grano de trigo 
que muere» en la iglesia. Es difícil 
para las personas que insisten en su 
arrogancia y criterio tener paz con los 
demás. Solo cuando uno se humilla a 
sí mismo y sirve a otros con amor y 
generosidad virtuosa puede estar en 
paz con todas las personas.

Supongamos que tiene paz con 
los que le sirven y le obedecen, pero 
no tiene paz con los que no hacen 
estas cosas. No se puede decir que 
haya buscado la paz en un verdadero 
sentido.

Dios quiere que tengamos paz con 
todos. Debemos buscar la paz en la 
obediencia y el servicio a nuestros 
superiores o compañeros de trabajo. 
Debemos tener paz en todos los 
aspectos. Es porque Dios bendice a los 
pacificadores para dar fruto (Santiago 
3:18; 1 Corintios 14:33).

La sa lvación de las  a lmas 
e s  el  más  i mpor t a nte  log ro 
a  a l c a n z a r  e n  e l  r e i n o  d e 
Dios.  Jesús  f ue  c r uci f icado 
pa r a  sa lva r  a  i n nu merable s 
p e r s o n a s  q u e  i b a n  p o r  e l 
camino de la muer te debido 
a  los  pecados.  Por  lo  t anto, 
debemos predicar el evangelio 
en cada r incón de la  Tier ra 
como testigos del Señor para 
guiar a mucha gente al camino 
de la salvación y alcanzar el 
reino de Dios.

❖

Cuando damos luz a t ravés 
de nuestras buenas acciones, la 
gente buscará a Dios. Cuando 
los obreros del Señor cuidan 
dil igentemente de las almas, 
el reino de Dios aumentará.

Si  u n  c r eye n t e  r e a l me nt e 
siente el amor del Señor, no 
l e  r e s u l t a  d i f í c i l  p r e d i c a r 
e l  e v a n g e l i o  o  c u i d a r  l a s 
a l ma s .  Y  u n  obre ro  f ie l  d a 
voluntar iamente todo lo que 
tiene que hacer en sus deberes 
asignados por par te de Dios. 
Así  es  como puede «mor i r» 
por el reino de Dios (Romanos 
8:17).

S i  p e r d e m o s  n u e s t r a 
«naturaleza-ego» al morir en 
nuestro hogar, en la iglesia y 
en Su reino, Dios ciertamente 
nos dará mucho fruto.   

Su «naturaleza» 
debe morir

Morir en su hogar Morir por el 
reino de Dios

Morir en la iglesia
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En la primavera de 2015, escuché un testimonio del hermano 
Aleksandr; su madre se estaba muriendo de cor pulmonale aguda, pero 
se recuperó por la oración del Pastor Principal, el doctor Jaerock Lee. 
Quería conocer al Señor y creerle. Fui a la iglesia y escuché los sermones 
del doctor Lee en GCN. Me sentí bendecido por su mensaje, y presentó 
un nuevo objetivo en mi vida: la santificación. El mensaje no solo me dio 
conocimiento espiritual, sino que cambió notablemente mi corazón y mi 
vida.

Solía ir al hospital muy a menudo porque mis hijos constantemente se 
enfermaban. Nos basamos 
en la  med icina  y  la s 
inyecciones. Sin embargo, 
desde que empezamos 
a asistir a la iglesia, no 
hemos necesitado ningún 
medicamento y no hemos 
ido al hospital. Es porque 
llegamos a poseer fe a 
través de una experiencia 
de sanidad por la oración 
del pastor principal.

Cuando acepté al Señor, 
mi hijo de cuatro meses 
vomitaba la leche materna. 
Durante tres días no lactó 
ni comió nada. Mi esposa 
no fue capaz de soportarlo 
y me dijo que i r ía al 

hospital. Yo creía que Dios 
obraría en mi hijo, pero no hubo 

forma de persuadirla y fuimos al hospital. Entonces, vino a mi mente que 
este incidente influiría en nuestras futuras vidas de creyentes. Oré a Dios 
sinceramente con mi hijo que dormía débilmente en mis brazos.

❖
«¡Mi Dios vivo! Ahora debo escoger. Te pido que obres en la vida de 

mi hijo y nos permitas llevar vidas cristianas adecuadas». Mi esposa 
me estaba observando, y me dijo que simplemente regresemos a casa. 
Regresamos. De vuelta a casa, mi hijo siguió enfermo. Mi esposa dijo otra 
vez que ya no podía soportarlo y me dijo que llamara a una ambulancia.

Le dije que intentara amamantarlo. Entonces, ocurrió un milagro. Mi 
hijo bebió mucha leche materna. No lloró ni vomitó.

Desde entonces, mis hijos han sido muy saludables. Algunas personas 
nos preguntan sobre lo que les damos de comer porque no se han 
enfermado. Además, fuimos sanados de dolor de cabeza, dolor de dientes, 
fiebre alta, tos, diarrea, abscesos, etc. En cualquier tipo de situación, 
cuando nos arrepentimos primero y recibimos la oración del Pastor 
Principal o aplicamos el Agua Dulce de Muan (Éxodo 15:25), todos 
somos sanados. 

Antes de asistir a la iglesia, mi hija mayor, Milena, de 6 años, se 
despertaba en medio de la noche y gritaba. Temblaba de miedo y no podía 
reconocernos. Después de que pasaban unos diez minutos, ella volvía a la 
normalidad. Mi esposa y yo comenzamos a recibir la oración del pastor 
principal con ella cada noche. Desde entonces, mi hija ha estado bien.

También sufría de dolor de cabeza frecuente después de que tuve una 
conmoción cerebral, pero yo fui sanado de ello. Ya no tengo conflictos 
con mi esposa, así que mi familia está en paz ahora. Doy todas las gracias 
y la gloria a Dios que protege a mi familia todo el tiempo. Hago extensivo 
mi sincero agradecimiento al Pastor Principal que oró por nosotros.

«¡Mi familia ha 
experimentado 

el poder de Dios!»
Hermano Vadim Bokancha (33 años), Moldavia

En el verano del 2016, me sentí agotada 
después de salir y regresar a casa. Sentí 
que no tenía fuerzas ni siquiera para 
mover los dedos. Después de esto me 
hicieron un chequeo médico y me dijeron 
que tenía un bulto en el pecho y que era 
grande. Dijeron que tendría que hacerme 
una ultrasonografía tres meses después.

Había visto a muchas personas ser 
sanadas de sus enfermedades a través de 
la oración del doctor Jaerock Lee, así que 
pensé que sería sanada. Recibí la oración 
de la presidente del Centro de Oración 
de Manmin, la Sra. Boknim Lee, y el 
síntoma de cansancio desapareció.

E n  d i c i e m b r e  m e  h i c e  l a 
ultrasonografía en el hospital. El médico 
dijo que el bulto no se había vuelto más 
grande, pero que era bastante grande y 
sugirió que me realizara una biopsia tres 
meses después.

Empecé a pensar en lo que Dios 
quería que yo hiciera. Traté de encontrar 
mis defectos y cambiar. También he 
comprobado todos los aspectos de mi 
vida para ser fiel en todos los sentidos. 
Preparé mi vaso para recibir la respuesta 
con mi corazón.

El 20 de marzo de 2017, otra ecografía 
mostró nuevamente el bulto. No creció, 
pero el médico dijo que necesitaba una 

biopsia para que lo viera de cerca. Fijé la 
fecha para la biopsia y regresé a casa.

Anhelé ardientemente la obra de Dios 
que ha asumido toda la responsabilidad 
de mi vida entera, y recibí la oración del 
pastor principal durante cada servicio de 
adoración.

El 25 de marzo, después de pasar 
cinco días, fui al hospital para la biopsia. 
Me sentía nerviosa sin razón mientras 
esperaba. Recibí la oración del Pastor 
Principal por los enfermos en GCN 
a través de mi teléfono inteligente. 
Hallé la paz en mi corazón. Entré en el 
consultorio del médico. Me mostró la 
ultrasonografía y me dijo: «Aquí hay un 
bulto».

Recibí la inyección de la anestesia para 
la biopsia estando en la cama. Entonces, 
oí el tono sobresaltado en la voz del 
médico y la enfermera.

«¿Dónde está el bulto?»
«¡Oh no! ¿A dónde se ha ido?»
Estaban revisando mi bulto a través 

de otro ultrasonido, pero no se veía 
ningún bulto. Miró con precisión la 
pantalla y dijo: «¡El bulto realmente 
desapareció!» El Dios vivo quitó el bulto 
completamente. ¡Aleluya!

Le doy todo el agradecimiento y la 
gloria a Dios.

Diaconisa mayor Insook Park 
(55 años), Zona 21, 
Iglesia Central Manmin

«¡El bulto 
en el pecho 
desapareció!»

Antes de la oración: Bulto de 1,09 cm en la 
posición de «seis en punto» en el pecho izquierdo

Después de la oración: Sin bulto

Después de la oración: Sin bulto

Antes de la oración: Bulto de 0,41 cm en la 
posición de «tres en punto» en el pecho izquierdo

  Ultrasonografía






